
Consejo General 
 

 

 
Acta de la Sesión Ordinaria  

del día 28 de febrero de 2019 
 

En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 14:00 horas del día 28 de 
febrero de 2019, con el objeto de realizar Sesión Extraordinaria del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard 
López Portillo número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas tardes Consejeras Electorales, Consejeros 
Electorales, Señora y Señores Representantes de los Partidos Políticos, 
bienvenidos a esta Sesión Ordinaria del mes que concluye justamente este 
día, citada para las 14 horas y para poder efectuarla le pido al Señor 
Secretario sea tan amable en verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Aldo Adán Ovalle Campa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ángel Soto Ovalle. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ernesto Arellano Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito informarle Consejero Presidente que 
contamos con la presencia de seis (6) Consejeras y Consejeros Electorales, 
así como la Presidencia de este Consejo General, quienes tienen derecho a 
voz y voto, nos acompañan también los seis (6) Representantes de los 
Partidos Políticos, quienes tienen derecho a voz, existiendo en ese sentido 
quórum legal para sesionar Consejero Presidente, si me permite antes de 
continuar, informar a quienes conforman este Consejo General y que se 
encuentran presentes, que mediante escrito signado por la Mtra. Susana 
Rodríguez Márquez, en su calidad de Secretaria General del Comité Estatal 
del Partido Verde Ecologista de México en Zacatecas, acreditó como 
Representante Suplente de ese partido al Lic. Ernesto Arellano Hernández, 
quien nos compaña por primera vez en Sesión del Consejo General, por lo 
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tanto se requiere que se rinda la protesta de ley correspondiente. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, pero antes permítanme 
declarar que al existir quórum legal iniciamos formalmente nuestra Sesión 
para todos los efectos legales, y ahora sí, si me acompañan poniéndonos de 
pie. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Lic. Ernesto Arellano Hernández ¿Protesta guardar 
y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la 
particular del Estado Libre y Soberano de Zacatecas y las Leyes que de ellas 
emanen, desempeñar leal y patrióticamente, el cargo que se le ha conferido 
como Representante Suplente del Partido Verde Ecologista de México, 
ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, 
Organismo Público Local Electoral, mirando en todo por el bien y la 
prosperidad de la Unión y por el bien y la prosperidad del Estado de 
Zacatecas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Contesta: “Sí, protesto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
“Si así no lo hicieres, la Nación y el Estado os lo demanden”. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Por favor Señor Secretario dé cuenta a este 
Consejo General con el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, si me permite antes 
dar cuenta de la presencia en esta Sesión del Representante del Partido 
Político Movimiento Ciudadano, bienvenido, a la consideración de ustedes el 
proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las 
Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 11 y 19 de 
diciembre de 2018, Ordinaria del día 19 de diciembre de 2018, así como 
Extraordinarias de los días 14, 23 y 30 de enero de 2019. - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la 
Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de diciembre de 2018 y enero 
de 2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número seis: Informe de actividades del Órgano Interno de Control del 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, por el periodo comprendido de 
abril a diciembre del ejercicio 2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número siete, Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, respetables integrantes 
de este Consejo, a su consideración el proyecto de orden del día, sino hay 
solicitudes de intervención, no hay consideraciones, por favor Señor 
Secretario tome la votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales a su 
consideración el proyecto de orden del día, quienes estén a favor les 
pido manifestarlo, informo Consejero Presidente que son: - - - - - - - - - - -   
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Como consecuencia de la votación se declara 
Aprobado por Unanimidad el orden del día de la presente Sesión Ordinaria 
y en virtud de que es ordinaria la Sesión, conforme lo estipula el artículo 25 
numeral 1 del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales, se les 
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consulta si alguno de ustedes desea agendar algún punto o asunto en el rubro 
de Asuntos generales, bien, sino es así, por favor Señor Secretario continúe 
con el desarrollo de la Sesión en el punto que corresponde. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Por favor Señor Secretario es de su área, comente 
e informe el punto mencionado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, únicamente para 
recordar que el informe les es remitido de manera impresa, en medio óptico a 
los integrantes de este Consejo General, no se ha presentado algún 
documento que requiera informe especial en esta Sesión, sin embargo, 
también les recuerdo que toda la documentación que egresa e ingresa a este 
Instituto está a la disponibilidad de Ustedes en los archivos de este Instituto 
Electoral, por si se desea consultar algún documento en lo particular, sería 
cuanto Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, si alguno de 
Ustedes integrantes de este Consejo desea intervenir en relación con este 
informe, no siendo así, por favor continúe con el siguiente punto del orden del 
día Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las Actas de las Sesiones del 
Consejo General: Extraordinarias de los días 11 y 19 de diciembre de 2018, 
Ordinaria del día 19 de diciembre de 2018, así como Extraordinarias de los 
días 14, 23 y 30 de enero de 2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: En virtud de que se circularon con toda 
oportunidad los documentos relacionados con estas actas, sea tan amable 
Señor Secretario someter a consideración la dispensa de la lectura de las 
mismas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su 
voto de la forma acostumbrada, con relación a la dispensa de la lectura 
de las actas de las Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los 
días 11 y 19 de diciembre de 2018, Ordinaria del día 19 de diciembre de 
2018, así como Extraordinarias de los días 14, 23 y 30 de enero de 2019, 
quienes estén a favor, informo Consejero Presidente que son: - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: En consecuencia se Aprueba por Unanimidad la 
dispensa de la lectura de las actas mencionadas, les pregunto señores 
integrantes de este Consejo si alguien desea comentar o preguntar sobre el 
contenido de las mismas, sino hay solicitudes por favor Señor Secretario tome 
la votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: A su consideración ahora Señoras y Señores 
Consejeros Electorales el contenido de las actas de las Sesiones del 
Consejo General; Extraordinarias de los días 11 y 19 de diciembre de 
2018, Ordinaria del día 19 de diciembre de 2018, así como 
Extraordinarias de los días 14, 23 y 30 de enero de 2019, quienes estén a 
favor, doy cuenta que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el contenido de las actas comentadas con anterioridad, por favor 
Señor Secretario continúe con el desarrollo de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la Junta Ejecutiva 
correspondientes a los meses de diciembre de 2018 y enero de 2019. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Haga la presentación que le corresponde Señor 
Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, les fue circulado 
junto con la convocatoria a esta Sesión, el medio óptico que contiene el 
contenido de los informes de ambos meses, correspondientes a las Políticas y 
Programas, primeramente lo que corresponde a diciembre de 2018 de este 
ejercicio, ya lo que es de enero desde luego a las Políticas y Programas de 
este ejercicio, ustedes pueden detectar ya lo que corresponde a enero, que el 
formato ha cambiado como fue presentado en la Sesión respectiva en esta 
Sesión, y ahora contiene el formato relativo a las Políticas y Programas, que 
derivado de algunas de las recomendaciones del Órgano Interno de Control 
se cambió este formato para elaborar el Programa Anual de Trabajo de este 
Instituto, y por lo tanto el informe respectivo también impacta a este nuevo 
formato, como fue instruido por este propio Consejo General, ya únicamente 
les fue circulado de manera impresa, las actividades relevantes de ambos 
informes, y el resto en medio óptico para optimizar recursos y para cuidar el 
medio ambiente, sería cuanto Consejero Presidente, y si me permite ya que 
tengo el uso de la voz, dar cuenta de la presencia en esta Sesión del 
Representante del Partido Político Morena, Dr. Ricardo Humberto Hernández 
León, estoy a sus órdenes por cualquier duda o comentario, gracias 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, bienvenido 
Señor Representante, respetables integrantes de este Consejo si alguien 
desea intervenir en relación con el informe presentado por el Señor Secretario 
relativo al informe de la Junta, sino hay comentarios, poro favor Señor 
Secretario continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Informe de actividades del Órgano Interno de Control del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, por el periodo comprendido de abril a 
diciembre del ejercicio 2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Por favor Señor Secretario sírvase hacer la 
presentación y comentar lo que estime prudente en relación con el informe del 
Órgano Interno de Control. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, de igual forma les 
fue circulado este informe, que como Ustedes recordarán, en la Sesión 
Ordinaria del 19 de diciembre, se hizo del conocimiento a los integrantes de 
este Consejo General que fue presentado, la Ley Orgánica del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, determina la obligación para que sea 
presentado a más tardar en el mes de diciembre, así lo hizo el titular del 
Órgano Interno de Control, no obstante por estar ya hasta este momento en 
Sesión Ordinaria, es que hasta en este momento les fue circulado, para que 
fuera del conocimiento de todos los integrantes del Consejo General, Ustedes 
tienen ahí el contenido de las actividades realizadas por el Órgano Interno de 
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Control de abril a diciembre de 2018, únicamente a reserva de los 
comentarios o dudas que se tengan al respecto, yo haría referencia a seis 
recomendaciones que se hicieron en este periodo a algunas de las áreas de 
este Instituto Electoral, y que mediante oficio IEEZ/DA-56/2019, en su gran 
mayoría han sido ya subsanadas, en otros casos aclaradas, y en algunos 
casos se está caminando en el ajuste de las recomendaciones que hizo este 
Órgano Interno de Control, en el informe que se presenta se contienen, desde 
luego obran los documentos que avalan tanto el informe del Órgano Interno 
de Control, como la respuesta que se ha dado a las recomendaciones 
emitidas, por si alguno de Ustedes deseara consultar o ver de manera 
particular alguna de ellas, está a sus órdenes, sería todo lo que habría que 
comentar Consejero Presidente, a reserva de que se tenga alguna duda o 
comentario al respecto, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, respetables 
integrantes del Consejo, si alguno de ustedes desea formular alguna 
consideración o comentario sobre el informe del Órgano Interno de Control, se 
concede el uso de la palabra al Representante del Partido Acción Nacional, 
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, buenas tardes a todas y todos, nada más en 
relación a una nota aclaratoria que viene en el propio informe, aquí se dice 
que falta la información del cuarto trimestre respecto a los estados financieros, 
esa parte, es decir, se dice que es hasta diciembre, pero a excepción del tema 
financiero, o nada más que nos pudieran aclarar ese tema de la nota 
aclaratoria que viene en el propio informe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Alguien más desea formular algún comentario, 
pregunta, y los vemos en paquete, se concede el uso de la palabra al 
Representante del Partido Político Morena, Dr. Ricardo Hernández León. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Morena, Dr. Ricardo Humberto Hernández León, quien expresa: 
Buenas tardes, nada más una consulta, probablemente ni siquiera a esta área 
corresponda, pero ya que es una cuestión de control interno, también el día 
de ayer en la presentación del informe fiscal en la Legislatura, manejó lo de 
una denuncia de aquí del Instituto, presentada ante, yo creo ha de ser el 
ministerio público, yo quisiera saber si hay algo de información de esto, o sino 
de manera económica posteriormente conocer de ella, sería cuanto. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante, indagaremos, 
porque no sabemos si derive de alguna de la especializada en cuestiones 
electorales, delitos electorales o alguna presentada por la institución, hemos 
presentado algunas denuncias por alguna sustracción y alguna otra por ahí 
que se presentó, en la próxima Sesión informaríamos, o a la brevedad en 
cuanto tengamos la información la proporcionamos con mucho gusto, Señor 
Secretario por favor sobre la pregunta que formula el Señor Representante del 
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, se trata de 
precisamente, no la ubiqué, ahorita a la vista no la tengo, pero recordando las 
recomendaciones a las que hacía referencia, es precisamente que se hizo lo 
relativo a la aprobación de los estados financieros del órgano, como Ustedes 
recordarán, todavía en el mes de diciembre, incluso en la próxima Sesión 
Extraordinaria de este día, se verán tanto las transferencias presupuestales 
como los informes financieros, al tener todavía algunos recursos, recordarán 
que se hicieron alguna transferencias para obtener algunos bienes que obtuvo 
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este Instituto Electoral, y fue necesario hacer la transferencia presupuestal en 
algunos capítulos, en ese sentido es que no se había hecho la presentación ni 
a la Comisión de los informes financieros y desde luego a este Consejo 
General, no obstante ya estando en el mes de febrero, y una vez que fueron 
conocidos por la Comisión respectiva, es que se hizo del conocimiento al 
Órgano Interno de Control, y repito, se hará del conocimiento para la 
aprobación o no para la consideración de este Consejo General , no sé si en 
eso verse la duda, y sino en todo caso pediría la voz informativa, si así lo 
permite el Consejero Presidente, del Director de Administración para abundar 
más sobre el tema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en la idea de que si 
fuese necesario el Director de Administración comente lo propio con el 
Contralor, porque no hemos definido si forma parte de este Consejo como 
para que pueda intervenir, y obviamente quienes legalmente están somos los 
Consejeros, los integrantes de la Junta con voz informativa, para que lo 
considere si fuese necesario, se concede el uso de la palabra a la Consejera 
Electoral, Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Muy buenas tardes, la nota, 
precisamente en el tema, es relativa al análisis de comportamiento 
presupuestal del ingreso y gasto de 2013 al 2018, entonces este informe se 
entrega en el mes de diciembre, y obviamente todavía no se contaba con la 
información en ese momento de los últimos meses del ejercicio 2018, a eso 
se refiere, que ya se había avanzado, pero hasta la información que se tenía 
en ese momento disponible, ahorita en un rato más veremos, completaremos 
la presentación ante este Consejo de toda la información financiera del 
ejercicio 2018, entonces la nota es relativa a eso, que se están haciendo los 
comparativos pero que no se ha concluido, dado que todavía no se contaba 
con esa última información, que es lo que aparece en la página 6, que es lo 
de los últimos cuatro meses, que por no tenerlos, pues no habían podido 
ejecutar el trabajo, sería cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Electoral Dra. Adelaida Ávalos 
Acosta, si alguien más desea participar, es satisfactoria la respuesta, sino hay 
más intervenciones por favor Señor Secretario continúe con el siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número siete: Asuntos generales. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: No fue agendado en un primer momento ningún 
asunto, pero se puede en este segundo, les hago la pregunta, con 
fundamento en el artículo 25 numeral 1 de nuestro Reglamento de Sesiones 
de los Consejos, si alguien desea que se trate algún punto, sino lo hay, por 
favor Señor Secretario al no haber ya asuntos generales, no hay más asuntos 
consecuentemente que abordar, y siendo las 14 horas con 18 minutos de este 
28 de febrero del 2019, se levanta la Sesión, gracias Señora y Señores 
Representantes, Consejeras, Consejeros, por su asistencia y su participación. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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